

Bernay

BROGLIE Les poupées de mode aux enchères

LA VIE en image

Enchères originales ce dimanche à Cheverny (Loir-et-Cher), empreintes de charme et d'histoire aussi, puisqu'il s'agit d'une vente de huit poupées de mode commandées par la duchesse Maurice de Broglie rue du Faubourg-Saint-Honoré entre 1910 et 1916. Egérie de La Belle Epoque, la duchesse de Broglie était l'épouse de Maurice de Broglie, physicien, académicien et maire de Broglie de 1911 à 1955. Les couturiers rivalisaient pour elle de raffinement et lui présentaient ces mannequins de cire pour arrêter leurs collections. Conservé dans la famille jusqu'alors, cet ensemble de huit poupées de présentation, objet de ces enchères qui seront conduites par Philippe Rouillac, avait été commandé par le couturier « Henry à la Pensée » aux demoiselles Lafitte-Désirat. Il évoque l'élégance de tous les instants dont faisait preuve la duchesse de Broglie, mais aussi son élégance discrète d'infirmière, lors de la Première Guerre mondiale.